



**Año V, núm 1987 - Martes, 10 de Octubre de 2006 -
Última Actualización: 09:07h**



No se pierda...



Mínima: 10°
Máxima: 28°



· Hablamos con el director del Centro
Mediterráneo de la UGR

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



catedrático de filosofía y director del centro mediterráneo de la UGR

Canales



Juan Fco García Casanova: “La decadencia debe ser sustituida, al primer síntoma, por la creatividad de poetas, investigadores y políticos”

09/10/2006 - 09:59

Francisco Barajas

Especiales



Repasando el diccionario, y la conciencia individual y colectiva. Político: persona que interviene en las cosas del gobierno y negocios del Estado. Cosa: todo lo que tiene entidad, y ya sea corporal, espiritual, natural, artificial, real o abstracta. Ética: conjunto de normas morales que rigen las obligaciones de la conducta humana. Trabajo: ocupación, más o menos, retribuida. Honradez: rectitud de ánimo e integridad en el obrar. Es conocido de todos y de todas, que Aristóteles aseguró, que el hombre es por naturaleza, un animal político. ¿Por qué existen los políticos tan animales? Juan Francisco García Casanova es ético, trabajador y

honrado. Lo de político, parece que el PSOE no está muy de acuerdo. Este hombre inaprovechado políticamente es catedrático de Filosofía y director del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada. Nació en Huéscar, y es un musicómano decidido del barroco. Lector voraz de narrativa, ensayo y poesía. Gimnasta áureo de competiciones y olimpiadas caseras. Coleccionista de nada. Culinario de arroces. Y criatura muy exigente consigo mismo. Este docente metafísico de ojos límpidos, voz sin afectación, y respuestas inteligibles, cree que Dios es el otro.

Sopesa sincero que la honestidad es un tópico, pero que es mirarse al espejo sin sentir vergüenza. Resalta que es muy libre, y que, oportuna o inoportuna, siempre ha dicho lo que quería decir. Lo que le ha acarreado múltiples problemas. Normal. A la pregunta de que si los españoles somos carpetovetónicos, afirma que somos exagerados. Y también sostiene, que mentimos para subsistir. ¿Cómo es posible que en el PSOE de Granada, estas almas políticas benditas estén desaprovechadas, y dado como está el infecto patio? Desvaríos. Confucio, chino que atendía por la gracia de Kong Zhongui, y que se dedicó a la filosofía y a la política -ofreciendo consejos éticos y políticos a príncipes y gobernantes-, dijo que no son las malas hierbas las que ahogan la buena semilla, sino la negligencia del campesino. Lástima de mediocres, el poder les viene largo... son como gatos frailunos con pelagra. Valores inéditos en sus trabajos públicos. Pregunta.- Universidad: ¿Endogamia metafísica, y fábrica que da pátina cultural a futuros parados?



Respuesta.- Yo diría, que de alguna manera todo saber es endogámico. Lo malo es cuando la endogamia impide el crecimiento. La universidad debería de ser el lugar donde la gente crece en conocimientos y en vida... Tendría que ser. Después viene el paro o el trabajo, pero creo que la culpa no la tiene la universidad, en el caso del paro, sino la sociedad que permite que sus mejores gentes tengan que emigrar de nuestra "pobre provincia".

Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Teléfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)



P.- Partidos políticos: ¿Sociedades Anónimas sin democracia interna?

R.- Sí y no. En los partidos políticos encontramos accionistas que sólo buscan dividendos inmediatos. Pero también hay en los partidos de la izquierda, quiénes se dejan los pelos en la "gatera" por una sociedad más igual y más justa.

P.- Corrupción política: ¿Sinvergüenzas pasados por las urnas, cuando tienen mayoría?

R.- No necesariamente, pero con más frecuencia de lo que sería de desear.

P.- La Gran Banca: ¿El amo para el que trabajamos todos?

R.- Me temo que sí.

P.- Socialismo: ¿El tren que perdió este país, y porque Felipe González se enteró, por los medios de comunicación, de que existe la prevaricación y el tráfico de influencias?

R.- No, y porque los socialistas nos acomodamos a estar en la "pomada" de la vida pública, y porque no fuimos capaces de arriesgar lo suficiente.

P.- Las derechas: ¿El mismo perro con distinto collar, pero que sólo lee las revistas del corazón?

R.- Yo tengo respeto a las personas, y no me gusta la frase por muy tópica que sea. Las derechas saben lo que quieren, excepto multitud de gente que las vota porque se dan cuenta de que el orden que busca no está reñido con los ideales de igualdad y justicia que buscan las izquierdas.

P.- Sindicalismo: ¿El hueso donde se rompen los dientes los trabajadores?

R.- No, el madero que flota en mar tempestuoso, y al que se agarran los trabajadores.

P.- Decadencia: ¿Coca Cola; Fondos de Pensiones; El Corte Inglés; Hipotecas; y Bush?

R.- La decadencia es una ley de vida, que tiene que ser sustituida a los primeros síntomas. Y por la creatividad de los poetas, los investigadores, y también de los políticos.

P.- Terrorismo: ¿Invento propiciado por las multinacionales y el consumismo?

R.- No. Me gustaría querer decir que sí, y porque eso se lleva. Pero es un invento de los nacionalismos y de los fundamentalismos de tipo religioso y político.

P.- Campaña electoral: ¿Artificio para ganar la alcaldía de Granada, alquilando oficina céntrica por varios miles de euros al mes, y con la ayuda inestimable de un vicepresidente de Diputación, ya dimitido, presuntamente enriquecido de manera ilegal?

R.- Me gusta suponer la presunción de inocencia de las personas, y hasta que existan sentencias judiciales en contra. En cuanto al alquiler, eso si que tiene la culpa el mercado, y ya que impide una vivienda adecuada a las necesidades de los trabajadores y las trabajadoras. La sede de la campaña electoral es otra cuestión, y de la que no tengo noticias.

Noticias relacionadas

[· Pepe Cantero, actor y productor de 'Teatro para un Instante': "En este oficio no se puede jubilar nadie"](#) 03/10/2006

[· Luis Manuel Rubiales: "Torres Vela es un político de primera magnitud"](#) 02/10/2006

[· José Garrido, fotógrafo: "A Granada, aún le falta un poco para ser un gran referente cultural"](#) 25/09/2006

[· Jerry González: "¿Reggaeton? No hablo reggaeton"](#) 23/09/2006

[· Jesús Quero: "Hay que mirar siempre hacia el futuro, nunca hacia atrás"](#) 18/09/2006

[· Antonio Arias \(Lagartija Nick\): "Intentamos que lo que oiga nuestra hija sea agradable"](#) 15/09/2006

[· Francisco Delgado, \(Asociación Granadina de Emigrantes Retornados\): "Aún hay pueblos en Granada donde el 30% de sus ingresos procede de la emigración"](#) 14/09/2006

[· Eduardo Moral \(PP\) cree que las obras municipales son "un acto de valentía política y de generosidad con Granada"](#) 11/09/2006

[· Francisco Garrido \(LV\): "La conciencia ciudadana ha crecido más rápido que la política y ambas más despacio que el cambio climático"](#) 04/09/2006

[· Antonio Enrique, autor de 'Santuario del Odio', : "Soy partidario de no apagar la luz, aunque sea el último que salga de la habitación"](#) 01/09/2006

[· Luís García Montero: " El Instituto Cervantes de Nueva York también ha querido sumarse y prepara un homenaje a Ayala"](#) 01/09/2006

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada

- e-mail: redaccion@granadadigital.com,

publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los

foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.